

Demi Menunjang Keterampilan Hukum, Rektor UPNVJ Resmikan Laboratorium Contract Drafting FH UPNVJ

Friday, 24 January 2025 18:41 WIB



HumasUPNVJ - Fakultas Hukum UPN Veteran Jakarta (FH UPNVJ) kini memiliki fasilitas baru yang akan semakin memperkaya pengalaman belajar mahasiswa, yaitu Laboratorium Contract Drafting. Peresmian laboratorium ini dilakukan oleh Rektor UPNVJ, Prof. Dr. Anter Venus, MA., Comm yang didampingi oleh Dekan FH UPNVJ, Dr. Suherman, SH., LL.M. M.H., dan Guru Besar FH UPNVJ Prof. Dr. Bambang Waluyo, S.H., M.H. serta jajaran pimpinan universitas dan fakultas, pada Jum'at , 24 Januari 2025.

Laboratorium Contract Drafting ini dibangun untuk memberikan ruang bagi mahasiswa untuk mengasah keterampilan mereka dalam menyusun kontrak hukum yang sesuai dengan prinsip dan ketentuan hukum yang berlaku. Dalam sambutannya, Rektor UPNVJ menyatakan bahwa laboratorium ini menjadi bagian penting dari upaya untuk menghasilkan lulusan yang kompeten dan siap menghadapi tantangan dunia hukum profesional. "Laboratorium ini akan memperkuat kemampuan praktis mahasiswa dalam merancang dan mengkaji kontrak-kontrak hukum yang sangat dibutuhkan di dunia kerja," ujar Rektor.

Sementara itu, Dekan FH UPNVJ menyampaikan bahwa *Laboratorium Contract Drafting* dilengkapi dengan berbagai perangkat teknologi yang mendukung proses pembelajaran dan simulasi pembuatan kontrak hukum. "Dengan fasilitas ini, mahasiswa tidak hanya belajar teori, tetapi juga langsung terlibat dalam praktik hukum yang sesungguhnya, sehingga mereka bisa lebih siap terjun ke dunia profesional," ungkap Dekan.

Dengan diresmikannya *Laboratorium Contract Drafting* ini, diharapkan FH UPNVJ dapat lebih meningkatkan kualitas pendidikan dan keterampilan mahasiswa di bidang hukum, terutama dalam hal penyusunan dan analisis kontrak, yang merupakan keterampilan esensial bagi para profesional hukum di masa depan.

Export tanggal : Saturday, 25 January 2025 Pukul 08:11:16 WIB.

Exported dari [<https://upnvj.ac.id/id/berita/2025/01/demi-menunjang-keterampilan-hukum-rektor-upnvj-resmikan-laboratorium-contract-drafting-fh-upnvj.html>]